

新入会員紹介

一般社団法人「愛媛県防犯設備協会」

令和7年11月4日、全国で46番目の地域協会として、一般社団法人「愛媛県防犯設備協会」を設立、遅ればせながら皆様方のお仲間入りをさせていただくことになりました。

設立総会は、同年10月31日（金）松山市内のホテルにおいて、正会員35社の代表等が出席し、来賓として公益社団法人「日本防犯設備協会」代表理事 廣田 耕一様、愛媛県県民環境部県民生活局長 佐伯 浩一様、愛媛県警察本部生活安全部長 赤松 憲一様、同生活安全部参事官・生活安全企画課長 森田 昌宏様にご臨席を賜り、設立総会を開催、協会の設立が決議されました。

総会の冒頭では、発起人代表である黒田 和夫（愛和電設（株）代表取締役会長）からのメッセージを発起人の阿部 克彦（愛媛綜合警備保障（株）代表取締役社長）が代読し、昨今の犯罪情勢を踏まえ、防犯診断や地域住民からの相談対応、優良な防犯機器や防犯性能の高い建築資材の普及、優良防犯住宅の審査支援など、防犯設備士に求められる多岐にわたる役割を説明、当該活動を組織的に推進するため、愛媛県、愛媛県警察本部、愛媛県防犯協会連合会、その他関係機関・団体と連携し、安全で安心なまちづくりに貢献する組織の必要性が高まり、設立に至ったこと、併せて当協会発足に向けてご尽力を賜った関係機関、団体に対する謝辞が伝えられました。

その後、議長に阿部発起人が選任され議事が進行。定款及び会則が全会一致で承認されたほか、初年度と次年度の事業計画及び収支予算案を審議、地域に根ざした防犯啓発活動や会員支援事業など、具体的な取り組みが示されました。

また、会員種別ごとの年会費等が決定されたほか、黒田代表理事（会長）、阿部業務執行理事（副会長）をはじめとする理事及び監事の役員選任、さらに、愛媛県警察本部の赤松生活安全部長及び同部参事官の森田 昌宏氏の顧問及び参与就任を報告、行政との連携体制の整備を伝えました。

総会終了後、正会員、賛助会員、特別会員など全58名参加の祝賀会が開催され、阿部副会長の挨拶の後、来賓の「日本防犯設備協会」廣田代表理事のご挨拶、松山市藤田副市長による乾杯のご発声のもと、和やかな雰囲気の中、今後の協会活動に向けた連携と親睦が図られ、意義深いひとときとなりました。

今後は、愛媛県の行う総合的な防犯活動の一翼を担い、県警や防犯協会連合会と連携して、安全・安心なまちづくりに貢献する所存であります。

設立後、四半世紀を迎えようとしている先進県がある中、産声を上げて間がない当協会ですが、日本防犯設備協会のご指導を仰ぐとともに、皆様方からのご支援・ご協力をいただきながら、成長してまいりたいと考えています。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。

